



校訓：進取 誠実 敬愛 ～よりよく学び 心豊かに たくましく～

# のびる太白台

学校だより  
3 月 号  
R 6 . 3 . 1

## 「6年生を送る会」を終えて

校長 本山 充

2月22日（木）に「6年生を送る会」を開催しました。今回は久しぶりに全校児童、保護者、地域の方が体育館に集まった形で行うことができました。「未来へはばたけ6年生」というテーマで、どの学年も練習を重ねて取り組んできましたが、卒業生のみなさんは楽しめたでしょうか。観客の皆さんはどうだったでしょうか。

1年生～5年生の子供たちは本当によくがんばりました。6年生に対する感謝の気持ちが当日の出し物やかざり、招待状に出ていたと思います。一方、6年生もさすがでした。心のこもったきれいな歌でお返しをしてくれました。6年生はこの1年間、太白台小学校のリーダーとしてとても忙しい日々を送りました。でも、とても充実した日々だったのではないのでしょうか。

お忙しい中、参観していただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。本年も子供たちのためにいろいろと助けていただいた多くの方々がこの「6年生を送る会」にお越しいただいたことに改めてお礼申し上げます。

61名の6年生が、卒業まで学校に出てくる日数はあと10日となりました。最後まで最幸学年として1年生から5年生までのお手本としてがんばってほしいと思います。1年生～5年生も6年生の卒業までみんなでがんばることでしょう。

### 未来へはばたけ 6年生！



1年生「一番大事な仕事」

3年生「3年生探偵団！  
はんにんをつかまえろ！」



5・6年生「あの樹をあおげば」

今までありがとう 中学校でもがんばってください

### 6年生を送る会

2月22日（木）

2～3限



2年生「あのね」



4年生「ありがとう6年生！  
ひびけこの思い」



6年生「虹」